

創エネ神戸 あさひ児童館 ソーラークッキング 2022年7月29日

7月29日10時～12時、あさひ児童館にて、「ソーラークッキング教室」を開き、30名の児童（小学1～2年生）が参加しました。

初めに、ソーラークッカーの説明をして、みんなで食材を黒いアルミフォイルで包んで、ソーラークッカーに入れて、太陽の光が当たるように園庭に置きました。

部屋に戻って「地球温暖化ストッパーズ」の紙芝居などを行いました。

その後、太陽のエネルギーで温まった食材をソーラークッカーより取り出し、全員で食べました。

創エネ神戸は、山田、山口、富田、三上、小嶋、伊賀、渡邊、岡本が参加しました。

最初にソーラークッカーの説明をしました。



熱箱型ソーラークッカー（2台）



円筒型ソーラークッカー



アメリカンドッグ、牛肉コロッケを黒いアルミ фольドで包み、熱箱型のクッカーにいれました。



黒いアルミ фольドで包みました。
そして熱箱型ソーラークッカーにいれました。



チョコチップクッキーの材料を調理して円筒型ソーラークッカーにいれました。

園庭に食材を入れたソーラークッカーを設置し、説明しました。



熱箱型ソーラークッカー2 台に
アメリカンドッグ、牛肉コロッケ
を入れて、太陽光で加熱しま
した。



ほぼ全員がこれから地球温暖化を防ぐためにエコチャレンジすることや、感想を発表してくれました。

太陽のエネルギーで温まった食材をソーラークッカーより取り出しました。
本日は快晴で充分温まっていました。



アメリカンドッグ、牛肉コロッケ、チョコチップクッキーをみんなで食べました。



みんなでほとんどの食材を完食して、「楽しかった!」「美味しかった!」との感想でした。

(作成 岡本紘一)